

Emma Coronel, esposa de "El Chapo" Guzmán, sale de la cárcel de Estados Unidos

Emma Coronel, esposa de Joaquín "El Chapo" Guzmán, salió de la cárcel, bajo libertad condicional, tras cumplir más de un año y medio en la prisión federal de Fort Worth, Texas, acusada de por los delitos de narcotráfico y lavado de dinero, según confirmó el Negociado Federal de Prisiones a Noticias Telemundo. "Podemos confirmar que Emma Coronel Aispuro fue liberada de custodia del Buró Federal de Prisiones hoy, 13 de septiembre de 2023. Por cuestiones de privacidad y seguridad, el FBOP no provee información adicional sobre las personas que ya no están en su custodia", citó Telemundo a Randilee Giamusso, vocera de la agencia.

https://www.debate.com.mx/mundo/Emma-Coronel-esposa-de-El-Chapo-Guzman-SALE-DE-LA-CARCEL-de-Estados-Unidos----20230913-0125.html